

Habe keine Kraft mehr.

Ich habe keine Kraft und Perspektive mehr...kann und will nicht mehr kämpfen...

Ich habe so ziemlich alle Brücken hinter mir abgebrochen...

Ich muss und werde es akzeptieren und einfach so lange warten bis ich endlich den Mut habe, meinen Weg zu gehen...

...frei und unbefangen von dieser Welt zu gehen...

...oder die Kurve kratzen....

Die einzige wirklich für mich wichtigen Dinge - sind meine beiden Katzen.

Trost geben nur sie mir. Sie hören mir zu, ohne vorwurfsvolle Kommentare abzugeben.

Sie sind für mich da. Nähe und Wärme.

Anders als meine Mitmenschen. Für sie lebe ich auf einem anderen Planeten.

Unerreichbar, eine andere Sprache, unverstanden.

Ich weiß nicht, wie ich hierher geraten bin.

Ich weiß nur, dass kein Weg mehr zurückführt.

Diese Tür scheint unauffindbar.

Es ist alles zu viel für mich, und für meine Familie bin ich zu wenig.

Nur Druck.

Habe keine Kraft mehr.